

واصحابي ثم سافرت ووصلت الى جزيرة الوزير على فاصبت زوجتي
 اوجاع عظيمة واحببت الرجوع فطلقتها وتركتها هنالك
 وكتبت للوزير بذلك لانها امّ زوجة ولده وطلقت التي كنت
 ضربت لها الاجل وبعثت عن جاريتي كنت احبها وسرنا في
 تلك الجزائر من اقليم الى اقليم،

ذكر النساء ذوات الثدي الواحد وفي بعض تلك الجزائر
 رايت امرأة لها ثدي واحد في صدرها ولها بنتان احدهما
 مثلها ذات ثدي واحد والاخرى ذات ثديين الا ان احدهما
 كبير فيه اللبن والاخر صغير لا لبن فيه فمجت من ثنائهن
 ووصلنا الى جزيرة من تلك الجزائر صغيرة ليس بها الا دار واحدة

lui-même sur l'île, de peur que mes parents par alliance et
 mes compagnons ne se soulevassent contre lui.

Enfin je partis et arrivai à l'île du vizir 'Aly. De grandes
 douleurs atteignirent ma femme, et elle voulut s'en retour-
 ner. Je la répudiai et la laissai là, et j'écrivis cette nouvelle
 au vizir, car cette femme était la mère de l'épouse de son
 fils. Je répudiai aussi l'épouse à laquelle j'avais fixé un
 terme (pour mon retour), et mandai une jeune esclave que
 j'aimais. Cependant nous naviguâmes au milieu de ces îles,
 passant d'une région (ou groupe) dans une autre.

DES FEMMES QUI N'ONT QU'UNE SEULE MAMELLE.

Dans une de ces îles je vis une femme qui n'avait qu'une
 seule mamelle. Elle était mère de deux filles, dont l'une lui
 ressemblait en tout, et dont l'autre avait deux mamelles, sauf
 que l'une était grande et renfermait du lait; l'autre était
 petite et n'en contenait pas. Je fus étonné de la conforma-
 tion de ces femmes.

Nous arrivâmes ensuite à une autre de ces îles, qui
 était petite et où il n'y avait qu'une seule maison, occupée